

nota de prensa

Contacto Comunicación

Tel. 93 230 50 94 – 93 230 51 85

abertis.comunicacion@abertis.com

Consolida su liderazgo en Italia, donde gestiona 28.543 plazas

SABA PONE EN MARCHA UN NUEVO APARCAMIENTO EN GÉNOVA (ITALIA)

- **Con una capacidad de más de 200 plazas, la nueva infraestructura incluye un área comercial de más de 425 metros cuadrados.**
- En la superficie del páking se ha habilitado un centro deportivo y un área verde con juegos infantiles.
- **Tras esta operación Saba Italia, filial de Saba, gestiona 55 núcleos de aparcamiento en Italia, con una capacidad de cerca de 28.543 plazas.**

Barcelona, 24 de febrero de 2010.- **saba Italia**, sociedad filial de **saba** (100%), ha puesto en marcha un nuevo aparcamiento en la ciudad de Génova. Ubicado en Via Canevari, el nuevo núcleo contribuirá al desarrollo y la mejora de una zona de la ciudad con un pasado industrial y que ahora está experimentando un refloreCIMIENTO urbanístico.

Además de las 202 plazas de aparcamiento subterráneo –de las cuales 93 son plazas de rotación y 109 son *boxes* destinados a la venta– el aparcamiento de Via Canevari también incluye un área comercial de más de 425 metros cuadrados. Asimismo, en la superficie del párking, se ha habilitado un centro deportivo, dotado de pistas de tenis y fútbol sala, y un área verde con zona de juegos infantiles.

Con la apertura de este aparcamiento, **saba Italia** concluye una fase de un proyecto más amplio, que abarca también la construcción de otro aparcamiento en Génova para dar servicio al Hospital de San Martino. **saba** ya está presente en Génova a través de la gestión del aparcamiento del Istituto Gaslini, con 805 plazas de coche y 173 de moto.

Líder del sector en Italia

Tras esta operación, **saba** continúa consolidando su liderazgo en el sector en Italia, donde gestiona una red de 55 núcleos de aparcamiento, con una capacidad total de cerca de 28.543 plazas, ubicados en las principales ciudades del país: Roma, Milán, Verona, Venecia-Mestre, Bolonia, Génova, Perugia, Trieste y Sassari, entre otras.

saba es un referente en el sector del aparcamiento tanto en España como en el plano internacional. La innovación, la aplicación de nuevas tecnologías y la concepción del aparcamiento como un elemento fundamental para la movilidad y el acceso a los núcleos urbanos y áreas metropolitanas, constituyen algunos de los factores que marcan el desarrollo de la compañía.

La compañía dispone en la actualidad de un total de 137.383 plazas distribuidas en 204 núcleos de aparcamiento en España, Italia, Chile, Portugal, Francia, Marruecos y Andorra. Asimismo, la compañía desarrolla nuevos proyectos que aportarán una dimensión total a la red de 217 núcleos de aparcamiento y más de 148.087 plazas gestionadas.

saba es la sociedad que gestiona el negocio de aparcamientos del grupo **abertis**, líder europeo en la gestión de infraestructuras, que opera también en los sectores de actividad de autopistas, infraestructuras de telecomunicaciones, aeropuertos y parques logísticos.